

COMTOISE CÉLÈBRE

Annie GIRARDOT



Annie GIRARDOT à la remise des césars Photo Amalvy-AFP

Annie GIRARDOT est une actrice française née le 25 octobre 1931 à Paris, fille d'une sage-femme et d'un homme marié qui ne la reconnaîtra pas et qui meurt alors qu'elle n'a que 2 ans. Élevée dans une famille d'accueil, elle rejoint sa mère au château de Bénouville où elle travaille. Après des études d'infirmière à Caen, elle choisit de se tourner vers la comédie. Élève au conservatoire de la Rue Blanche à Paris dès 1949, elle fait des apparitions de soir dans des cabarets et participe à des revues aux côtés de Jean POIRET, Michel SERRAULT et Jacqueline MAILLANT.

Avec deux premiers prix au Conservatoire National Supérieur d'Art Dramatique en 1954, elle est engagée à la Comédie Française grâce à Jean COCTEAU. Préférant le cinéma, elle démissionne le 31 décembre 1957.

Elle apparaît d'abord dans des films mineurs et donne la réplique à Jean GABIN dans deux séries noires, ou aux côtés de Pierre FRESNAY où elle est primée.

Puis elle tournera avec les plus grand, Luchino VISCONTI, Alexandre ASTRUC, Roger VADIM, Gérard OURY, Marcel CARNÉ, Marco FERRERI, Mario MONICELLI, les frère TAVIANI, Claude LELOUCH et Michel AUDIARD.

En 1969 elle est l'actrice la mieux payée du cinéma français, juste derrière BELMONDO, De FUNÈS et DELON. En 1971 avec André CAYATTE, *Mourir d'aimer* va bouleverser sa carrière. Elle devient l'actrice la plus populaire et reçoit en 1977 le César de la meilleure actrice dans *Docteur Françoise GAILLAND* de BERTUCELLI.

En septembre 2006, son avocat annonce qu'elle est atteinte de la maladie d'Alzheimer depuis une dizaine d'années. Malgré cela, elle continue à jouer au théâtre à Paris puis en tournée en France et en Europe. Pour palier les éventuels trous de mémoire, elle est équipée d'une oreillette destinée à lui souffler son texte.

Après avoir joué dans 122 films, 54 téléfilms, et une quarantaine de pièces de théâtre, elle meurt le 28 février 2011 à l'hôpital Lariboisière.

